

Aragón-Info, miércoles 9 de junio del 2.004

Sobre la charla de la embajada israelí en la casa de las culturas de Zaragoza

Atención: Aún NO se ha confirmado la suspensión del acto.

También el miércoles pasado llamó personalmente por teléfono la Concejala de Acción Social para decir que el acto se había suspendido, y el jueves volvió a llamar para decir que se mantenía (les había llegado un fax de la Embajada de Israel).

Foro Palestina Libre

El martes a las tres de la tarde, mediante un mensaje en el buzón de voz del número de móvil que utiliza ocasionalmente el COA.MOC, Juan Martin, coordinador del grupo municipal de Chunta Aragonesista en el ayuntamiento de Zaragoza, nos ha comunicado que la conferencia del representante de la embajada israelí que iba a tener lugar en la Casa de las Culturas ha sido suspendido "sine die" tras la recepción de los correos electrónicos de protesta que anunciaban una concentración en contra de dicho acto.

Os damos las gracias a toda la gente que habéis participado y/o colaborado en la difusión de la ciber-acción que tan fulminante éxito ha tenido y os animamos a seguir participando en los esfuerzos para la consecución de una paz justa en Palestina.

Dentro de poco, el siguiente jueves al de la frustrada conferencia, esto es, el próximo día 17, representantes del Movimiento de Solidaridad Internacional visitarán Zaragoza, para explicarnos su posicionamiento como activistas pacifistas palestinos y solicitar nuestra colaboración en sus campañas.

Os mantendremos también oportunamente informados@s.

El próximo jueves 10 de junio el Foro Palestina Libre de Zaragoza convoca una concentración en la Calle Palafox, ante la Casa de las Culturas, para protestar por la presencia de un representante de la Embajada de Israel, que pretende intervenir en una charla enmarcada en el programa titulado "ISRAEL CRISOL DE CULTURAS".

Desde el Foro se ha quedado desde las 18 a las 20 horas (la charla comienza a las 19) y se llevarán dos pancartas con los lemas "ISRAEL CRISOL DE TORTURAS" "ISRAEL BULLDOZER DE CULTURAS", y se invita a la ciudadanía y organizaciones sociales a manifestar su rechazo a la presencia en nuestra ciudad de un representante del criminal gobierno de Israel.

Tanto si puedes acudir como si no, como si resides fuera de Zaragoza, desde el COA.MOC te invitamos también a que presiones, previamente, contra la cesión de espacios municipales para este acto. Tu protesta debe ir dirigida a la coalición de gobierno municipal PSOE-CHA (concretamente la concejalía de Acción Social, de la que depende la Casa de las Culturas, está en manos de Chunta Aragonesista), dos partidos que intentan estos días convencernos de que quieren construir una Europa que rechaze "cualquier forma de agresión o violencia" para contribuir a "un nuevo orden internacional de paz más justo y democrático". Las instrucciones para recordárselo con una ciber-acción las encontrarás al final de este texto.

Frente a quienes desde una supuesta equidistancia pretenden mantenerse al margen, el Foro Palestina Libre quiere recordar que es el Gobierno de Israel quien, en sus consejos de ministros, decide bombardear y arrasarse ciudades palestinas, quien decide asesinatos extrajudiciales "selectivos" que se llevan por delante a decenas de víctimas inocentes, quien construye el muro y todas sus políticas de apartheid, quien arrasa viviendas y cultivos, quien sin respetar decenas de Resoluciones de Naciones Unidas, mantiene la ocupación militar de los territorios palestinos, y somete al pueblo palestino que aún resiste a unas condiciones de vida degradantes intentando que abandone su tierra y se sume a los cinco millones de refugiados palestinos que viven fuera de su tierra desde que esta les fuera arrebatada por el Estado de Israel.

Desde el COA.MOC queremos recordar también que centenares de miles de israelíes se han manifestado en numerosas ocasiones por una paz justa y en contra de la ocupación, y que el apoyo a los "refuseniks" y objetores de conciencia en general es también cada día mayor en la sociedad israelí (superior al 42% según las últimas encuestas). Se podría decir que el representante de la embajada que disertará en la Casa de las Culturas vendría a poseer una legitimidad que corre paralela en esta cuestión con la que posee Jose María Aznar, en sus clases en la universidad de Georgetown, sobre la participación española en la guerra de Irak.

Rechazamos toda colaboración de las instituciones aragonesas con el Gobierno de Israel, y su embajada, sea esta colaboración comercial, política, cultural o deportiva, en tanto Israel no respete los derechos humanos y las decenas de resoluciones de Naciones Unidas relativas a la ocupación, Nos sumamos a la campaña internacional que exige la suspensión del acuerdo preferencial de la Unión Europea con Israel, dando aplicación real a la cláusula de respeto de los Derechos Humanos que en el se contiene, e invitamos a todas las organizaciones ciudadanas a sumarse a estas

acciones. Igual que el aislamiento internacional acabó con el régimen del apartheid en Sudáfrica, el aislamiento internacional sobre el régimen israelí del apartheid y la ocupación es una herramienta esencial para llevar PAZ a Palestina.

CIBER-ACCIÓN

Envía un correo con tu exigencia de que sea retirada la cesión del espacio de la Casa de las Culturas para la conferencia del representante de la embajada israelí a sugerencias@ayto-zaragoza.es

Es imprescindible que, para que llegue antes del jueves a la responsable de la concejalía de Acción Social, indiques en el Asunto o Subject del correo la expresión: Duda para el tema Servicios sociales

COLECTIVO DE OBJECCIÓN Y ANTIMILITARISMO.MOC

mambru@unizar.es

C/ Liñán 8, local dcha.,

50001 Zaragoza.

Tfnos.: 976 39 30 08 (lunes de 20,30 a 22h.) ó 696 34 35 86.

Apdo. correos: 1286 (50080) Zaragoza.

Programa Mambrú todos los jueves, a las 22 h. en Radio Topo, 102.4 FM.

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

La tarde del domingo 6 de junio de 2004 fue otra demostración de la diversidad y la multiculturalidad de Zaragoza. Cientos de personas participaron en las actividades organizadas en la Plaza José Sinués convocadas por la Coordinadora por un Aragón Mestizo.

Los 38 grados que marcaban los termómetros a las 5 de la tarde no impidieron que se iniciaran a esa hora los actos previstos. Una exposición de carteles históricos contra el fascismo y el racismo, al igual que pancartas por un Aragón Mestizo decoraban la plaza. Un grupo de graffiteros comenzaron a pintar allí mismo dos pancartas con los lemas: “Contra el fascismo, colores vivos” y “Barrios solidarios contra el fascismo”.

Los sonidos populares aragoneses comenzaron a animar la jornada reivindicativa y lúdica, junto a un puesto de materiales de la Coordinadora, entre los que había abundantes pegatinas, dípticos informativos y chapas, así como picoteo y bebidas refrescantes.

Una pareja de malabaristas circenses entretenían al personal y un grupo de mujeres llamado “Y a ti te encontré en la calle” escenificaron una actuación teatral que dio paso a una charla en la calle. Ante la atenta escucha de centenares de personas, los oradores, entre los que había profesores universitarios, miembros de grupos antifascistas, inmigrantes y participantes en la Coordinadora por un Aragón Mestizo, se hizo un recordatorio de las más recientes actuaciones neonazis. Además de la denuncia contra el fascismo y el racismo, se expusieron las propuestas puestas en marcha, como la Oficina de Denuncias contra agresiones discriminatorias, que se encuentra todos los viernes de 17.30 a 20.30 en la FABZ, la página web o las actividades previstas. También se aplaudió la jornada del sábado en Zaragoza, en la que el grupúsculo neonazi que pretendía concentrarse en el Paraninfo se encontró con un Bloque Antifascista que les humilló y les plantó cara hasta que marcharon los fascistas escoltados por la policía.

La plaza permaneció llena de gente muy variada (inmigrantes árabes, latinos, africanos, orientales y personas de todas las edades) que disfrutó de más música popular aragonesa y bailó con los ritmos mestizos de la gente de Makumba.

El acto finalizó a las 9 de la tarde, sin que se registrara ningún incidente y con nula presencia de neonazis o policías que entorpecieran las actividades.

La Coordinadora por un Aragón Mestizo quiere manifestar su satisfacción por la acogida y la participación en su presentación pública. Constatamos una vez más que somos muchas las personas que queremos una sociedad más culta, más justa, más abierta, en la que no quepan ni el racismo ni el fascismo. Este fin de semana se ha demostrado con creces que Zaragoza es antifascista, que unidos podemos acabar con el fascismo, pero que queda mucho por hacer. Contra los grupos neonazis organizados, pero también contra las leyes de inmigración, las actitudes cotidianas y cualquier expresión racista o fascista.

Más información:
www.nodo50.org/aragonmestizo
aragonmestizo@nodo50.org
Federación de Asociaciones de Barrios. C/S.Vicente de Paul, 26 2º
Oficina de denuncias. Desde el 11 de junio, todos los viernes de 18.30 a 20.30 horas.

COORDINADORA POR UN ARAGÓN MESTIZO. 6 de junio de 2004 Asociación Río Aragón

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

NOTA DE PRENSA. Artieda-Jaca, 8-VI-2004

Ante la publicación de la suspensión de las expropiaciones en el término municipal de Artieda, la Asociación Río Aragón quiere manifestar lo siguiente:

Que la apertura del debate técnico y social pregonado por este anuncio debería ir acompañada de la paralización de la obra. Sólo así sería creíble el diálogo planteado, que debería contemplar la posibilidad de alternativas a cualquier recrecimiento.

Este nuevo camino que se inicia debe llevarnos poco a poco al descarte definitivo del proyecto y a la apuesta por alternativas más rápidas, baratas, inteligentes y sin afecciones a las gentes de este territorio y al patrimonio cultural (Camino de Santiago), unas alternativas que evitarán cualquier recrecimiento de Yesa. Si existen otras posibilidades para una obra faraónica como el trasvase seguro que las hay para no recrecer el embalse de Yesa a ninguna cota.

ANEXO. Anuncio de suspensión de las expropiaciones.

Confederación Hidrográfica del Ebro Núm. 6.571

OBRA: Proyecto de construcción del recrecimiento del embalse de Yesa sobre el río Aragón, adenda con medidas correctoras del impacto ambiental y plan de restitución territorial de su entorno (Navarra y Zaragoza). Expediente número 1. Término municipal de Artieda (Zaragoza). Con fecha 3 de junio de 2004, el excelentísimo señor presidente de la Confederación Hidrográfica del Ebro ha acordado lo siguiente:

«Con fecha 30 de marzo de 2004, la Presidencia de esta Confederación dictó resolución convocando para la firma de actas previas a la ocupación de las fincas del término municipal de Artieda, incluidas en el expediente epigrafiado, durante los días 15, 16, 17, 18, 22, 23, 24, 25 y 29 de junio de 2004. Dado que la actual Administración hidráulica considera necesaria la apertura de un debate técnico y social que analice la capacidad de embalse del futuro Yesa recrecido, es necesario suspender la tramitación del expediente referenciado, y que corresponde exclusivamente a las fincas afectadas en el término municipal de Artieda.

En consecuencia, esta Presidencia de la Confederación Hidrográfica del Ebro acuerda dejar sin efecto la convocatoria para la firma de actas previas a la ocupación a que se refiere la resolución de fecha 30 de marzo de 2004». Lo que se hace público para conocimiento de todos los interesados en el procedimiento.

Zaragoza, 4 de junio de 2004. El secretario general, Carlos de Miguel Domínguez.

<http://www.dpz.es/bop/2004/06/pdf/bop0608.pdf>

Secretaría de Prensa de la Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET
C/Mayor, 17
50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)
Tf.: (+34) 650 454 979
rio.aragon@yesano.com
www.yesano.com/

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

Nota de prensa

Una campaña en defensa de Espelunciecha, la más seguida en España

La campaña “Yo pido la protección de Espelunciecha” realizada a través de internet el pasado 4 de junio, fue la página web de corte medioambiental más visitada y con más participación de toda España y la décima página web medioambiental más visitada en todo el mundo.

Esta campaña, alojada en la página web de la Plataforma en Defensa de las Montañas de Aragón, pedía, durante 24 horas, que sus visitantes suscribieran un texto pidiendo la declaración del Parque Natural del Anayet en el espacio formado por los valles de Izas, Anayet, Canal Roya y Espelunciecha (lo que conllevaría la paralización de las obras que los están destruyendo en estos momentos). La página llegó a estar colapsada en muchos momentos, registrando al final de la jornada un total de 2.246 suscripciones distintas del texto. Incluso en los días posteriores, a pesar de que la campaña ya había finalizado, se han seguido registrando miles de visitas a la página web.

Estas miles de peticiones le han sido remitidas al Consejero de Medio Ambiente, Alfredo Boné, para que obre en consecuencia y proceda a iniciar la declaración de Parque Natural y la inmediata protección de la zona, salvaguardando aquellos paisajes susceptibles de ser alterados, como es el caso del valle de Espelunciecha. Esta paralización de obras abriría el camino del dialogo sereno sobre el futuro de las montañas en Aragón, actualmente amenazadas por los proyectos urbanísticos de la empresa Aramón.

Esta “ciber campaña” acompañaba a la Cadena Humana que unió las sedes de Ibercaja y Gobierno de Aragón (socios de Aramón) el 3 de junio y a la presentación en Zaragoza de la segunda edición del DVD “Mi último valle”. Este DVD, tras agotarse la primera edición, presentó su segunda tirada en colaboración con la FNAC de Zaragoza el 4 de junio, establecimiento en el que pueden seguir adquiriéndolo los zaragozanos interesados en la defensa de las montañas.

Texto suscrito en la campaña:

A la atención del Sr. Consejero de Medio Ambiente:

Don xxxxxxxxxxxxxx con DNI xxxxxx de xxxxx solicito la declaración del Parque Natural del Anayet al espacio formado por los valles de Izas, Anayet, Canal Roya y Espelunciecha.

Igualmente solicito que mientras se estudian los distintos usos compatibles del futuro Parque mediante la realización de un PORN, se paralicen todas las obras que ARAMÓN esta realizando en el valle de Espelunciecha, relativas a la ampliación de Formigal.

Esperando tome en cuenta esta petición, reciba un cordial saludo.

Datos de visitas suministrados por la empresa NEDSTAT que controla las visitas a las páginas web en todo el mundo. Las estadísticas completas se pueden consultar en la página web de la Plataforma www.ecologistasaragon.org/nieve

Para más información:
Plataforma en Defensa de las Montañas de Aragón
www.ecologistasaragon.org/nieve <<http://www.ecologistasaragon.org/nieve>>
Persona de contacto: Paco Iturbe amaibon@comunired.com 976 392441

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

IX JORNADAS DE ECONOMÍA SOLIDARIA. “participación y transformación”

Zaragoza 9 de junio de 2004

SE PROMOVERÁ UNA PLATAFORMA FINANCIERA SOLIDARIA.

Las entidades que se inscriben dentro de la denominada economía solidaria promoverán una plataforma de financiación solidaria para dar cobertura a sus necesidades de financiación e impulsar las inversiones éticas.

Las conclusiones de la investigación “Aprovechamiento de las sinergias entre entidades sociales”, presentadas por Oscar García, ha puesto de manifiesto la buena disposición de las mismas a poner en común recursos de diversos tipos y buscan un sistema de financiación alternativo. Las entidades investigadas, agrupan a 1799 socios y 878 trabajadores.

Desde Financiación Solidaria, promotores de la investigación, Andrés Esteban, apostó por constituir esta plataforma que sería la encargada de diseñar un instrumento financiero al servicio de estas empresas. Próximamente se iniciarán las reuniones para desarrollar esta iniciativa.

Esta es una de las principales propuestas que tuvo lugar ayer en la primera sesión de las IX Jornadas de Economía Solidaria, organizadas conjuntamente por el Grupo La Veloz Cooperativa y Financiación Solidaria.

Esta tarde, a las 20 horas, en el Centro Pignatelli, de Zaragoza, paseo de la Constitución, 6, tendrá lugar la segunda sesión que abordará el tema de “Renta Básica y Reforma Fiscal” por Rafael Pinilla, Vicepresidente de la Red de Renta Básica.

En la misma se profundizará en esta propuesta que nos plantea la posibilidad de que los ciudadanos, por el mero hecho de serlo, perciban unas rentas básicas que les permita cubrir sus necesidades básicas. Es lo que se conoce por Renta Básica o Subsidio Universal Garantizado. Vendría a ser el derecho que tiene cada ciudadano a recibir unos ingresos periódicos, sea cual sea su situación dentro del sistema productivo.

Para ponerse en contacto con los ponentes, o sobre algún aspecto de las jornadas:
Javier Ortega (636028798) o Andrés Esteban (669881048)
Para más información sobre estas jornadas www.grupolaveloz.com/jornadas2004

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

Acción en los juzgados contra la violencia de género

Un grupo de mujeres sin nombre y otras pertenecientes a la Comisión de Mujeres de la Federación de Barrios realizó esta mañana una sentada sorpresa en el interior de los juzgados zaragozanos. Unas 15 personas consiguieron su objetivo de acceder al hall del edificio, mientras otras 15 eran interceptadas por los guardias de seguridad. Tanto fuera como dentro, las participantes desplegaron carteles contra la pasividad judicial ante las agresiones a las mujeres.

A los 20 minutos aparecieron los antidisturbios de la Policía Nacional, con los que se negociaron 10 minutos más de presencia, finalizados los cuales las mujeres abandonaron los juzgados sin problema.

Este grupo de mujeres sin nombre ha anunciado su intención de denunciar todos los casos de violencia de género que ocurran en la provincia de Zaragoza.

Jueves, 10 de junio, 20,30 horas.

Concentración contra la violencia de género en la plaza de España.

Una nueva mujer ha sido agredida en la avenida de Navarra de Zaragoza

Convoca: un grupo de mujeres sin nombre

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

CONVOCATORIA POR LA MEMORIA HISTÓRICA. RAMÓN ACÍN VIVE.

Fuente: Mensaje anónimo recibido en la redacción de Huesca-Info.

En la tarde del 6 de agosto de 1936, el reconocido artista y anarquista oscense Ramón Acín Aquilué y su compañera Conchita Monrás eran sacad@s a golpes de su casa, en la calle Las Cortes de Huesca. Esa misma noche Ramón Acín era fusilado en las tapias del cementerio de Huesca junto a 120 personas más, mientras que Conchita Monrás correría la misma suerte el 23 de agosto, junto a otras 138 personas. Al igual que en el resto de la península, el levantamiento fascista de 1936 exterminaba metódicamente a todas las personas que no comulgaban con su ideología.

En la tarde de mañana, jueves 10 de junio de 2004, a las 20:30 horas, el franquista Partido Popular celebra la fiesta-mítin de su Campaña Electoral en Huesca en el monumento de Las Pajaritas, la obra más emblemática de Ramón Acín.

El PP, que jamás ha condenado el golpe de estado de 1936 y la posterior dictadura y en el que se integran muchos de los hijos y nietos de los asesinos de Ramón Acín, mancilla de nuevo la memoria del artista cenetista y de tant@s y tant@s antifascistas que murieron o sufrieron las torturas, la cárcel y el exilio en defensa de la libertad. El pasado 23 de mayo de 2003, también en campaña electoral, el PP realizaba igualmente una fiesta-mítin en Las Pajaritas. En aquella ocasión, un grupo de personas se situaron en la salida del Paseo con una pancarta que decía “Ramón Acín vive”.

Con actuaciones de este tipo, el PP se burla de la memoria histórica del Altoaragón. El PP de la prepotencia y de las guerras (la de 1936 o la de Iraq) no respeta ni a los muertos... pero Ramón Acín vive.

CONVOCATORIA POR LA MEMORIA HISTÓRICA. RAMÓN ACÍN VIVE.

Jueves, 10 de junio de 2004, a las 20.15 horas, en la Plaza de Navarra de Huesca (puntualidad).

La idea es acudir tranquilamente al acto público del PP en Huesca (en el Paseo de Ramón Acín, en Las Pajaritas del Parque) para evitar la amnesia y el olvido.

¡NO A LAS GUERRAS!
¡NI OLVIDO NI PERDÓN!
¡RAMÓN ACÍN VIVE!

(Pásalo)

Huesca-Info

Página web: <http://www.llaveinglesa.com/alra>

Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com

@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@@

XVII Semana Cultural de La Madalena

Sábado 19 de junio.

15 horas. Comida Vegana . En el CSA La Revuelta

18 horas. MANIFESTACIÓN CICLONUDISTA. Salida Plaza España. Organiza Coordinadora de Colectivos Ciclonudistas.

20 horas. FIESTA EN LA CALLE. Proyecciones, sorteo de regalos, exhibición de monociclos. Verbena de lata.
21 horas. Actuación rumbera: Dikela.
Plaza San Agustín. Organizan: Banda del sótano y ASAPA

Domingo 20 de junio.

13,30 horas. VERMÚT, traca y rastrillo. En la calle Mayor, junto a la iglesia de la Magdalena. Exposición y venta de materiales de los colectivos del barrio.

18,30 horas. JUEGOS MADALENIENSES. En el parque Bruil. Equipos de 6 personas, inscripción previa en la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea.

20,30 horas. Cine en la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea.

Lunes 21 de junio.

17,30 a 20 horas. Introducción a los juegos exóticos: carambol, dominó a diez y backgamon. En La Birosta.

20 horas. Murales móviles por el barrio: "Hazlo tú mismo". Plaza de la Madalena. A cargo del CSA La Revuelta.

20,30 horas. Taller de cosméticos naturales. En la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea. Organiza: Ecologistas en Acción.

Martes 22 de junio.

19 horas. Charla: "Cooperativas de Consumo, otra forma de consumo". En la FABZ.

19 horas. Taller de malabares en el parque Bruil. Organiza: Escuela de Circo Autogestionada Kirikú.

20 horas. Charla: "Recorre. Alternativas de paz en Colombia" en ACR Barrio Verde-La Vía Láctea. Organiza: COA/MOC.

21,30 horas. Simultáneas de ajedrez, por el maestro argentino Jorge Hefty. En el Refugio del Crápula.

22,30 horas. Cine en la calle en la plaza San Agustín.

Miércoles 23 de junio.

HOGUERA DE SAN JUAN

21,30 horas. Pasacalles por las calles del barrio. Salida de la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea.

22,30 horas. HOGUERA en el parque Bruil: diaples, bruixas y fuegos

Jueves 24 de junio.

18 horas. Títeres infantil: "La increíble historia del doctor Flótez y Balalá". En la plaza San Agustín. Organiza: Creaciones del Viento. Colaboran: Gusantina y Biblioteca María Moliner.

Taller de maquillaje creativo para niños y niñas. Organiza: Grupo de Mujeres Sin Nombre.

20 horas. CABARET degenerado, con arte... o no, sin sentido del ridículo... En la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea.

Viernes 25 de junio.

22 horas. II CROSS Nocturno de la Madalena. Inicio: Plaza de la Madalena. Recorrido de 3,5 kilómetros. Inscripciones en la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea.

23,30 horas. Entrega de trofeos sin competencia. Plaza de San Agustín.

Sábado 26 de junio.

12 horas. VI BICICLETADA por el Casco Viejo. Salida de la plaza de la Madalena. Organizan: Recicleta y AMAI.

15 horas. Comida Vegana en el CSA La Revuelta.

20 horas. CONCIERTO en la plaza de San Agustín: Noise & Oi!, We & Dem, Cinko. Organizan: Radio Topo 102.4 FM, CSA La Trama, Sala Arrebato, CSA La Revuelta.

Domingo 27 de junio.

20 horas. Cine en la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea.

22 horas. Traca fin de fiestas y champán en la Plaza de la Madalena.

EXPOSICIONES:

“Los transgénicos, exposición abierta sobre el tema”. A partir del 10 de junio en la Birosta. Varios artistas.

“Madalenas de autor”. Exposición permanente de pintura, en K- Pintas.

“Bicis en lucha”. Bicicletas en espacios políticos. En la ACR Barrio Verde-La Vía Láctea. A partir del 8 de junio.

Concurso de fotografía digital:

Haz tu foto de las fiestas de la Madalena y envíala por correo-e, hasta el 25 de junio, a: concursofotodigital@enlamadalena.net

Las fotos enviadas se colgarán en: fiestas.enlamadalena.net. Entrega de premio durante el concierto del sábado 26.

Organiza: Base Digital

Direcciones:

CSA La Revuelta: San Agustín, 18.

ACR Barrio Verde-La Vía Láctea: Doctor Palomar, 25.

La Birosta: Universidad, 3-5.

K - PINTAS: Doctor Palomar, 19.

FABZ: San Vicente de Paúl, 26, segunda planta.

El Refugio del Crápula: Mayor, 56.

Organizan: ACR Barrio Verde-La Vía Láctea, Radio Topo 102.4 FM, CSA La Revuelta, Asociación de Apoyo y Seguimiento a Personas Presas en Aragón (ASAPA), Asociación de Vecinos Lanuza-Casco Viejo, A Ernestida, Coordinadora de Colectivos Ciclonudistas de Aragón (CCC), La Birosta, Recicleta, Agencia Medioambiental Ibón (AMAI), Ecologistas en Acción, Colectivo de Objeción y Antimilitarismo (COA/MOC), Centro de Tiempo Libre Gusantina, Escuela de Circo Autogestionada Kirikú, Batukada, Creaciones del Viento, K-Pintas, El Refugio del Crápula, Grupo de Mujeres Sin Nombre, Germinal, Base Digital, La banda del sótano.

Bares colaboradores: Barrio Sur, Calaveras y Diablitos, Gallizo, Entalto, La Corrala, Pottoka, La Birosta, El Refugio del Crápula, Kiosko del Parque Bruil.